



La presentación del España-Islandia en el Arena. De izda. a dcha: Fernando Romay, Miguel Pozueta, Pablo Bretos y Ramón Urdiáin.

Jugadores NBA al Arena

LA SELECCIÓN ESPAÑOLA JUGARÁ CONTRA ISLANDIA EN AGOSTO

EDUARDO SANZ Pamplona

La selección española llegará el próximo 24 de agosto al recinto del Navarra Arena para enfrentarse a Islandia en el primer partido de la segunda ronda de clasificación para la Copa del Mundo 2023. Se confirmó que jugadores como los hermanos Hernangómez, que compiten en la NBA y no pudieron acudir a la anterior ventana de clasificación, esta vez sí podrán estar en la cita a falta de la confirmación oficial de esta semana.

Aunque, a priori, la selección de Islandia no tiene mucho nombre, Fernando Romay, en representación de la Federación Española de Baloncesto (FEB), advirtió que no será un partido fácil y

po L con un balance de tres victorias y una derrota. Este grupo de seis equipos reparte tres pasaportes para el Mundial, por lo que la victoria puede ser fundamental para conseguir la clasificación. El rival, Islandia, se está asentando en la élite europea. En la primera fase de clasificación venció a Holanda en dos ocasiones y en casa a Italia. Sus mejores jugadores son Tryggv Hlinason, Pavel Ermolinskij o Martin Hermannsson, los tres con experiencia en la liga española. España, Italia e Islandia están empatados en la actualidad con 7 puntos, mientras que Georgia tiene 6, Ucrania 5 y Holanda cierra el grupo con 4 puntos.

Este partido será el último que juegue el conjunto español antes

EN FRASES

Fernando Romay

REPRESENTANTE DE LA FEB

"Queremos que este pabellón sea referencia para las siguientes paradas"

Pablo Bretos

PRESIDENTE DE LA FNB

"Es un colofón perfecto, ya que vienen los mejores jugadores de España"

CLAVES

■ Se han vendido casi el 50% de las entradas, desde que se

que se pueda vivir un gran ambiente como el de aquel escudo de la federación española representa un corazón y eso nos ha motivado a volver porque nos sentimos muy afortunados en el partido con Lituania el gran ambiente que se vive por lo tanto queremos volver con corazón y deseamos que el pabellón y esta ciudad sea un referente dentro de las ciudades que puedan tener la selección española en el futuro", comentó Romay.

75 aniversario de la FNE

Con este encuentro se termina la celebración del 75 aniversario de la Federación Navarra de Baloncesto, pero antes se celebrará un pequeño torneo de 3x3 en la Plaza del Castillo el día 24.